

¿Cuán especial es su niño(a)?



¿Es lo suficientemente especial como para que lo(a) cuide un médico que solamente ve a niños y jóvenes?

¿Es lo suficientemente especial como para que lo(a) cuide un médico capacitado y con experiencia en el área física, mental, emocional y de desarrollo social de los niños y jóvenes?

¿Es lo suficientemente especial como para que lo(a) cuiden como a un(a) niño(a) y no como un adulto pequeño?

¿Es lo suficientemente especial como para que lo(a) cuide un médico que ha tenido al menos de 3 a 6 años de experiencia de preparación en pediatría después de ir a la escuela de medicina y que ha pasado pruebas rigurosas para que lo certifiquen como pediatra?

¿Es lo suficientemente especial como para que lo(a) traten con respeto como individuo y persona con derechos a recibir cuidado especial?

Si contesto que sí a todas las preguntas indicadas arriba, BIENVENIDO(A), usted está en el lugar correcto.

Su niño(a) merece lo mejor en cuidado pediátrico primario y cuidado pediátrico subespecializado

Los pediatras pasan de 3 a 6 años en preparación en pediatría después de ir a la escuela de medicina. Eso es igual a 24 veces más adiestramiento para el cuidado de niños que cualquier otro tipo de médico, que solamente recibe un promedio de 3 meses adicionales de preparación pediátrica después de ir a la escuela de medicina.

Más preparación para el cuidado de niños



De 36 a 72 meses de preparación
Pediatras/Subespecialistas
en pediatría

3 meses de preparación
Otro tipo de médicos

Conocimiento de vanguardia

Los pediatras solamente ven a niños y jóvenes. Los cambios constantes en la medicina pueden hacer que sea difícil permanecer actualizado. Los pediatras permanecen actualizados al concentrar sus esfuerzos en los cambios en la medicina que afectan a los niños.

Cuidado primario de calidad

Los pediatras están capacitados para ofrecer un cuidado general comprensivo para niños, incluyendo cuidado preventivo. Los pediatras trabajan frecuentemente con otros profesionales, tales como enfermeros(as), para ofrecer un cuidado primario de alta calidad y a costos efectivos. El cuidado de alta calidad permite que haya mejores resultados para los niños y costos más bajos para las familias y la sociedad.

Cuidado pediátrico subespecializado de calidad

Los subespecialistas pediátricos tienen de 24 a 36 meses adicionales de preparación de experiencia real y especializada, además de los 36 a 48 meses de residencia pediátrica y se concentran en aspectos clínicos y de investigación en las áreas de enfermedades específicas de los niños y jóvenes. El corazón, los pulmones, los riñones, el sistema gastrointestinal y sistema nervioso de un(a) niño(a) pueden tener problemas diferentes en comparación a los mismos órganos en los adultos. Es posible que los niños con ese tipo de problemas requieran que su pediatra los refiera a los subespecialistas pediátricos y quirúrgicos, quienes tienen la capacitación y sabiduría para resolver dichos problemas ESPECIALES de la mejor manera posible.

Los pediatras se especializan en el cuidado de niños y jóvenes

Los pediatras están capacitados para hacer lo siguiente:

- *Ayudarle* a determinar estilos de vida sanos para su niño(a) y las maneras útiles de dar el ejemplo a seguir en cuanto a lo que seleccione.
- *Ofrecer* consejo para prevenir enfermedades y lesiones.
- *Proporcionar* cuidado oportuno y apropiado de enfermedades agudas para prevenir que progresen.
- *Dar tratamiento* para condiciones amenazantes a la vida en niños y las cuales requieren de cuidado intensivo.
- *Guararle* para anticipar las necesidades de su niño(a), desde recién nacido hasta que cumpla los 21 años de edad.

Experiencia

Como parte de su capacitación extensa, los pediatras tienen experiencia en el área física, emocional y de desarrollo social de los niños. Algunos niños podrían ser demasiado pequeños o ser demasiado tímidos como para hablar, por lo que los pediatras comprenden la importancia de oír a su niño(a) y de oírle a usted. Los pediatras contestarán sus preguntas, ayudándole a comprender y promocionar el desarrollo sano de su niño(a). Los pediatras también se ocupan de los problemas que afectan a la familia del(de la) niño(a) y con el ambiente en la casa.

Los pediatras comprenden que los niños no son simplemente adultos pequeños

Muy frecuentemente, los niños tienen síntomas diferentes en comparación con los adultos. Necesitan medicinas o tratamientos diferentes de los adultos. Los pediatras están capacitados especialmente para reconocer la importancia de estas diferencias, especialmente cuando se trata de niños pequeños y recién nacidos.

Los pediatras son excelentes defensores de los niños y jóvenes

La Academia Americana de Pediatría es respetada enormemente debido a su trabajo en favor de los niños. La Academia trabaja para:

- Asegurar que haya un cuidado de salud universal para todos los niños, desde que nacen hasta que cumplen 21 años de edad, así como para todas las mujeres embarazadas.
- Ver que todas las vacunas sean pagadas por los gobiernos estatales y las aseguradoras privadas.
- Reducir el número de lesiones intencionales y no intencionales, incluso las lesiones relacionadas al consumo del alcohol o al abuso de otras substancias.
- Promocionar estilos de vida sanos para los niños y adolescentes.
- Promocionar una educación sobre la salud en las escuelas.
- Aumentar el acceso a los servicios de salud para todos los niños, incluso aquellos niños con necesidades especiales y los niños sin hogar.
- Asegurar las normas de salud y seguridad en los establecimientos para el cuidado de los niños.

Al seleccionar a un pediatra certificado por la Junta Americana de Pediatría (American Board of Pediatrics), habrá seleccionado el cuidado médico de la más alta calidad para su niño(a).

No deberá usarse la información contenida en esta publicación a manera de substitución del cuidado médico y consejo de su pediatra. Podría haber variaciones en el tratamiento, las cuales su pediatra podría recomendar, en base a los hechos y circunstancias individuales.

De parte de su médico

**American Academy
of Pediatrics**



DEDICATED TO THE HEALTH OF ALL CHILDREN™

La Academia Americana de Pediatría es una organización de más de 57,000 pediatras de cuidado primario, subespecialistas pediátricos y especialistas quirúrgicos de pediatría dedicados a la salud, seguridad y bienestar de los infantes, niños, adolescentes y adultos jóvenes.

Academia Americana de Pediatría
P.O. Box 747
Elk Grove Village, IL 60009-0747
Sitio electrónico en la red Internet: <http://www.aap.org>

Derechos de autor ©1998
Todos los derechos reservados.
Academia Americana de Pediatría